

西粟倉小だより

～ 自信 チャレンジ つながり 自分みつめ ～

令和6年5月10日 NO. 2

<https://www.vill.nishiwakura.okayama.jp/wp/nishiwakurashogakkou/>

参観日・PTA総会 お疲れ様でした

今年度初の参観日が4月19日（金）に行われました。どの学級においても、今年度の好スタートの様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

担任の先生方は、子どもたちの現在の様子や、子ども達への願いをいかにして参観者の皆様に伝えるかを考え、授業をしていました。

そういった思いが伝わっていたら幸いです。

また、その後はPTA総会でした。

宮本会長を始め、昨年度まで本校のPTAを支えてくださった皆様、本当にありがとうございました。

また、今年度お世話になります、青木新会長を始め新PTA役員の皆様、どうかよろしく願いいたします。



感激！ ふるさと元気ウォーキング

1年生を迎える会も含めた「ふるさと元気ウォーキング」が4月26日（金）に行われました。6年生が全校を楽しませるために、いろいろ計画をし、当日の運営をしてくれました。

午前中の行事でしたが、その中でも、西粟倉の子どもっていいなあと感激することが多々ありました。



先に現地に移動した4～6年生は、低学年到着まで、「ハンカチ落とし」と「だるまさんが転んだ」で大盛り上がり。これらの遊びを高学年みんなと一緒に楽しめるところがステキです！



1年生を迎える会を全校で盛り上げようとしてる姿に感心。

6年生がプレゼントしてくれたキーホルダーに、1年生は大喜び。



五感を働かせて自然を感じることができる「五感ビンゴ」を6年生が準備。これが面白い！



原生林を縦割り班ごとにウォーキング。低学年を気遣う高学年の姿にあって。



誰が指示したわけでもないのに、自主的なゴミ拾い。この行動に感激！西栗倉っ子って素晴らしい！



お知らせ

子ども施設業務支援システム「コドモン」への移行がなされましたら、この学校だよりも、「コドモン」にて皆様に配付したいと考えています。また、西栗倉小学校のホームページでもご確認いただけるようにします。ご了承ください。